

Halbzeitbericht 2008/09

1. Herren: Durch Ersatzgestellungen in den ersten 2 Begegnungen mit 0:4 Punkten ganz schlecht aus den Startlöchern gekommen. Dann aber anschl. mit 13:5 Punkten noch eine erfreuliche Halbzeitbilanz hingelegt. Mit der Verstärkung von Ilja Baranov sollte zum Ende der Saison noch der eine oder andere Platz gut gemacht werden können.

2. Herren: Umzingelt von 4 Mannschaften aus 2 Vereinen, vorne die starken Sandershäuser II + III, dahinter mit Auedamm II + III zwei starke Verfolger, liegt das Team auf einem guten 3. Platz. Mit der Verstärkung von Ralph Herbold kann durchaus der 2. Platz und der damit verbundene Aufstieg noch erreicht werden.

3. Herren: Auch die 3. Herren, die die Vorrunde mit 18:4 Punkten auf einem hervorragenden 3. Platz abschloss, sollte versuchen, am Ende noch den 2. Platz zu erreichen. Man weiß ja nie!

4. Herren: Die besten Aussichten bei den Herren, den Aufstieg zu schaffen, hat die 4. Mannschaft. Mit 22:0 Punkten, hat sie 4 Punkte Vorsprung auf einen Nichtaufstiegsplatz.

5. Herren: Durch leider zu häufiger Ersatzgestellungen, insbesondere gegen die vorderen Mannschaften, belegt das Team mit 12:10 Punkten zur Pause den 5. Platz. Bei 5 Punkten Rückstand auf den 4. und 7 Punkte auf den 2. + 3., wird es sehr schwer, hier noch ein paar Plätze gut zu machen.

6. Herren: Ohne ihren stärksten Spieler hatte es die 6. Herren sehr schwer, vom Tabellenende weg zu kommen. Mit kompletter Mannschaft und vielleicht noch einer Verstärkung von der 5., kann jedoch in der Rückrunde das Erfolgserlebnis wieder zurückkehren.

1. Damen: Nachdem wir durch den 2. Platz in der Hessenliga der weibl. Jugend den Platz in der Damen Bezirksoberliga erhielten und in der ersten Saison null Ahnung hatten wie stark die Liga eigentlich ist, wollten wir nichts dem Zufall überlassen, um den sofortigen Aufstieg in die Verbandsliga zu schaffen. Mit 22:0 Punkten hat das Team nun 9 Punkte Vorsprung auf einen Nichtaufstiegsplatz.

2. Damen: Nachdem mit der gleichen Mannschaft letztes Jahr noch der 4. Platz erreicht wurde, steht das Team zur Halbzeit mit 12:4 Punkten auf einem tollen 2. Platz, mit nur einem Punkt Rückstand auf den 1. Auch hier ist für unsere Frauen der Aufstieg durchaus drin.

3. Damen: Ähnlich wie in der Saison 2007/08, belegt die Mannschaft einen Platz im Mittelfeld. In der Rückrunde sollte jedoch versucht werden hier über den 7. Platz hinaus noch den einen oder anderen Rang gut zu machen.

1. Jugend/weiblich: Auch die weibl. Jugend hat am letzten Sonntag ihre Herbstmeisterschaft mit 3 Punkten Vorsprung auf den ersten Verfolger perfekt gemacht.

1. Jugend/m: Überraschend gut schnitt die 1. Jugend in der Bezirksliga mit ihrem 5. Platz ab, wo besonders die Leistung von Nils Heppe im vorderen Paarkreuz mit 11:2 Spielen herausragte. Der eine oder andere Platz ist hier ebenfalls noch gut zu machen.

2. Jugend/m: Mit nur 2 Punkten Rückstand auf den 2. liegen die Jungs in der Kreisliga auf einem guten 4. Platz.

1. Schüler: Gegen die zu tief gemeldeten Lohfeldener bekommt in der Kreisliga keiner einen Stich. Jedoch kann sich die Mannschaft am Ende der Saison durchaus noch vom 3. auf den 2. Platz verbessern.

2. Schüler: Besser als von mir erwartet schlagen sich unsere Anfänger. Mit 7:9 Punkten liegt das Team auf einem guten 6. Platz.